

novembre 2020

COMMUNIQUÉ

Equivalence des modules GMP+ FRA MI 105 et OQUALIM STNO à partir du 1^{er} janvier 2021

GMP + International et OQUALIM sont heureux d'annoncer qu'ils ont convenu d'un accord d'équivalence de leurs modules « Nourris sans OGM » combinés à une certification sécurité sanitaire selon leurs schémas ou les schémas en reconnaissance mutuelle pour les portées de certification suivantes :

- Production et mise sur le marché d'aliments composés, aliments minéraux, aliments liquides et aliments d'allaitement.
- Distribution et négoce d'aliments composés, aliments minéraux, aliments liquides, aliments d'allaitement ou distribution de matières premières pour l'alimentation animale. La distribution et le négoce de matières premières pour l'alimentation animale doit obligatoirement être couplée avec une activité de fabrication ou de distribution d'aliments composés.

Recognition between GMP+ FRA MI 105 et OQUALIM STNO modules as from 1st of January 2021

GMP+ International and OQUALIM finalized an agreement of mutual recognition of their “GMO free” modules combined to a feed safety certification against their schemes or schemes in mutual recognition for the following scopes.

- Production and placing on the market of compound feed, mineral feed, liquid feed and milk replacers.
- Distribution and trade of compound feed, mineral feed, liquid feed and milk replacers or Distribution of feed materials for animal feed. Distribution and trade of feed materials must always be combined with a manufacturing or distribution activity for compound feed.